

# Nuevo cuartel de la Quinta Compañía de Bomberos lleva un 25% de avance

**OBRAS.** Infraestructura pretende proteger a un sector de 25 mil viviendas en Chillán.

**Redacción**  
cronica@cronicachillan.cl

**E**n una visita técnica, autoridades de Bomberos y del Gobierno Regional, se constataron los avances en la construcción del nuevo cuartel para la Quinta Compañía de Bomberos "Pompe France" de Chillán. El recinto, que cuenta con una superficie de 623m<sup>2</sup> distribuidos en dos niveles, presenta actualmente un avance físico del 25%. El gobernador regional, Óscar Crisóstomo, declaró que "ya llevamos más de un 25% de ejecución de esta construcción", sostuvo.

El presidente del Consejo Regional de Bomberos de Ñuble, Francisco Zapata, mencionó que "es de mucha importancia que esta sea la primera obra construida a cargo del Gobierno Regional y su División de Infraestructura; fue una excelente idea que hay que felicitar. El futuro cuartel permitirá potenciar el trabajo unido que realizan los cuerpos de bomberos de la región ante las emergencias, asegurando que los vecinos de Chillán pueden estar tranquilos por el alto estándar de la obra".

Asimismo, Diego Avendaño, director de la Quinta Compañía "Pompe France",



SUPERFICIE TENDRÁ MÁS DE 600 METROS CUADRADOS DISTRIBUIDOS EN DOS NIVELES.

expresó que "ya con el avance que visualizamos hoy, empezamos a ver los cimientos de nuestra futura casa; estamos muy contentos como compañía y también lo están los vecinos, quienes nos han mostrado su cariño y apoyo constante. Contar con un re-

cinto diseñado específicamente para nuestras necesidades nos permitirá trabajar con mayor comodidad y eficiencia en beneficio de la comunidad".

Las obras involucran una inversión total de \$1.722 millones financiados por el Go-

bienio Regional, se encuentran actualmente en labores de movimiento de tierras y compactación controlada de material. Se estima que la nueva infraestructura, ubicada en la capital regional, finalice sus trabajos a fines del 2026, consolidando un dis-

positivo de seguridad de alto estándar para proteger a miles de familias.

## ADMINISTRATIVO

Vale mencionar que en términos administrativos, la obra destaca por un modelo de gestión inédito, al ser la

"Permitirá potenciar el trabajo unido que realizan los cuerpos de bomberos de la región ante las emergencias".

**Francisco Zapata**  
Consejo Bomberos de Ñuble

primera infraestructura en Chile construida directamente por un Gobierno Regional, en una obra donde actualmente trabajan 25 personas que ya completaron las etapas de cimientos y sobreclaramientos.

"Estamos construyendo la 5a Compañía de Bomberos de Chillán, en un sector que tiene más de 25.000 viviendas". Asimismo, detalló que "somos el primer Gobierno Regional de Chile que construye directamente una obra. El 2018, cuando se aprobaba la ley de los gobiernos regionales, se dio la posibilidad para que nosotros pudieramos ejecutar obras. Hasta el minuto, en general, lo que hacíamos era un acuerdo con el Ministerio de Vivienda o con el Ministerio de Obras Públicas para que pudieran ejecutar este tipo de proyectos, pero el año pasado dijimos, nosotros aquí en Ñuble podemos hacerlo", sostuvo el gobernador regional, Óscar Crisóstomo. C3